

jösischen Staatsschulden nächst den Englischen die größten in Europa sind: denn sie belaufen sich ungefähr auf 4400 Millionen Livres. Da man auf 26 Millionen Einwohner in Frankreich rechnet, so ist der Kriegstaat, der im Frieden auf 244000 Mann Landtruppen, und zur See auf 266 Kriegsschiffe mit 23000 Mann Seesoldaten angegeben wird, im Verhältniß mit der Kriegsmacht anderer Europäischer Reiche nicht übermäßig: aber unentbehrlich ist er zur Erhaltung des wichtigen Einflusses, den Frankreich seit lange auf die vornehmsten StaatsAngelegenheiten in Europa behauptet hat.



Italien.